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Ata  de  reunião  extraordinária  do  Conselho  Municipal  de  Educação  de
Navegantes – COMEN, que no dia vinte e nove mês de janeiro do ano de dois
mil e vinte e um, o Conselho Municipal de Educação de Navegantes – COMEN,
reuniu-se no C.E.M. Prof.ª Elsir Bernadete Gaya Muller. Em pauta desta reunião
é  a  apresentação  da  nova  equipe  da  SME,  deliberações  para  eleição  e
indicações de novos membros. Fizeram parte desta reunião a  Presidente do
Conselho -  Andréa Burgonovo; Representante Educação Infantil  da  Rede
Municipal de Ensino: Magrit Decker;  Representantes da APAE: Ana Catarina
Gonçalves;  Representantes das  Rede Particular de Ensino: Martinha Correa
da Silva;   Representantes da Rede Municipal de Ensino:  Jaison Fernando
Lotério;  Representantes  do  Ensino  Fundamental  da  Rede  Municipal  de
Ensino:   Eleine  Léa  Baader  -  1ª  Suplente;  Sueli  Sobierai  Antonio  –  2ª
Suplente; Representante das APPs da Rede Municipal de Ensino: Fabiana
Aparecida dos Santos;  Representantes do Conselho Tutelar:  Bianca Correa
dos Anjos e Suplente: Edson  José dos Santos; Coordenadores de Ensino da
Secretaria Municipal de Educação: Simone Leffer da Silva, Evandro Robson
Schaefer, Ismênia  Pinheiro. 
Logo a presidente do COMEN, Prof.ª Andréa Burgonovo, iniciou as formalidades
dando  boas-vindas,  a  nova  equipe  da  SME  e  aos  conselheiros  presente,
primeiro assunto a ser abordado foi a eleição de indicação de novos membros
pois a atual nomeação não está mais em acordo, a presidente solicitou a SME
que  agilizasse  o  processo  para  a  provação  e  publicação  dos  documentos
solicitados para dar inicio ao ano letivo de 2021 tendo em vista que a eleição e
convite  de  novos  membros  deverá  ser  feita  pela  SME  de  acordo  com  o
regimento interno do mesmo, foi solicitado um secretario executivo de acordo
com o regimento. Algumas considerações importantes foram explanadas para a
equipe da SME, dentre elas que  a PLAFORMA DIGITAL deverá ser revista e
melhorada  pois  todo  aquele  acervo  não  poderá  ser  perdido  e  deverá  ser
utilizado de maneira a complementar o trabalho do professor nas aulas online, a
SME  deverá  estar  atenta  a  construção  da  Base  Municipal  curricular  pois  o
município  aderiu  a  BNCC estadual  porém,  deveram estar  construindo  a  sua
própria, outra ponto importante sobre a hora atividade que deve ser revista e
estar de acordo com a legislação vigente e por ultimo a presidente solicitou um
link  na  pagina  oficial  da  prefeitura  para  disponibilizar  toda  a  documentação
online para a consulta da população.  O convidado Sergio Soares funcionário
efetivo da SME relatou que se faz necessário ter a sala dos conselhos na SME e
dentro dela conter toda a documentação de os conselhos da educação para que
esta documentação não se perca. 
A presidente passou a palavra para a equipe da SME, Prof.ª Simone deu início a
fala, onde todos da nova equipe estão com objetivo focado no retorno das aulas
e fazer com que tudo ocorra da melhor maneira possível. O Prof.º Evandro deu
sequência a fala onde ele cita que o interesse da nova equipe e trabalhar em
conjunto com a COMEN, aprimorando cada vez mais qualidade da educação do
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município, ele fez uma breve apresentação do planejamento estratégico para o
retorno das aulas  2021,  onde foi  caracterizado o cenário  da rede municipal,
informou que o PLANCOMEDU foi atualizado e publicado, falou da nova minuta
da Resolução 01/2021 que será disponibilizada para apreciação e aprovação do
COMEN e agradeceu pedindo a parceira deste conselho para a aprovação e
construção de documentos importantes para a SME. A Conselheira Eleine pediu
a palavra e solicitou que a SME prepare os professores para volta as aulas com
curso socioemocional e os membros da equipe da SME relataram que já está
sendo organizado. A Conselheira Sueli fez um adendo de buscar a parceria com
o  jurídico  da  prefeitura  e  criar  legislações  para  que  posso  cobrar  dos
funcionários da educação o efetivo trabalho mesmo que sem remotamente, de
acordo com suas obrigações e funções. A coordenadora da Educação Infantil
Ismênia  enfatizou  a  importância  da  educação  infantil  no  processo  de
aprendizagem da criança e que o professor deve ser o principal articulador para
esta valorização. A convidada Isabel Rebello pediu a palavra e solicitou que seja
utilizada de maneira diferenciada a PLATAFORMA, a atual forma está sendo
insuficiente para a aprendizagem remotamente. A Convidada Elza também falou
sobre as normas sanitárias e o Prof.º Sergio falou que estes questionamentos
deveram ser feitos juntos a equipe do PLANCOM escolar e que o departamento
de compras da SME está agilizando todos os insumos suficientes para o retorno
das aulas com segurança. O conselheiro Jaison também enfatizou que algumas
destas  questões  não  são  de  responsabilidades  do  COMEN,  nos  levando
novamente para o foco da reunião. A presidente encerrou a reunião relatando
que irá disponibilizar os documentos enviados pela SME pelo WhatsApp para
análise e sugestão dos conselheiros e que vai agilizar junto a SME a nomeação
e eleição dos membros que estão faltando neste conselho. A Presidente Andréa
Burgonovo deu por encerrada esta reunião e ela lavrou e assinou esta ata, que
após  aprovação,  será  assinada  por  todos  os  Conselheiros  que  estiveram
presente nesta reunião. 
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